

LA ENTIDAD ESTUDIARÁ LAS NECESIDADES LABORALES DEL SECTOR EN ANDALUCÍA

Mijas tendrá un observatorio turístico pionero en España

El consejero de Empleo, Antonio Fernández, dice que está descartado que la obra del tren litoral vaya a tirar parte del Centro Andaluz de Industrias del Ocio

ANGEL RECIO

■ MÁLAGA. La Costa del Sol fue uno de los destinos turísticos pioneros en España y ahora va a serlo otra vez. Esta vez, en materia de análisis y estudio. La Junta de Andalucía, los empresarios y los sindicatos firmaron ayer la constitución del Observatorio de los Recursos Humanos en el Sector Turístico de Andalucía, un organismo único en España y que estará asentado en el Centro Andaluz de Formación Integral de las Industrias del Ocio (CIO) en Mijas Costa.

Como su propio nombre indica, esta entidad, que empezará a funcionar en breve dirigido por Cristina Guerrero, se marca como objetivo "detectar las necesidades de mano de obra en el sector turístico en la región y darlas a conocer a las Administraciones para ver qué es lo que se necesita y obrar en consecuencia", explicó el consejero de Empleo, Antonio Fernández.

Una de las claves del Observatorio será hacer estudios e informes para saber en cada momento por dónde hay que enfocar la formación de los jóvenes en centros como el propio CIO, o las diversas escuelas de hostelería repartidas por Málaga y el resto de la comunidad. Fernández se mostró muy interesado en el proyecto y aseguró que dispondrá "de todo el presupuesto que haga falta". De hecho, el consejero hizo hincapié en que estaba especialmente satisfecho con la implanta-



Dos jóvenes estudiantes del CIO en Mijas.

SERGIO CAMACHO

TORREMOLINOS

Conferencia sobre consumo

Unos 150 responsables y gestores de las políticas de turismo y consumo de varios países de la ribera mediterránea (España, Francia, Italia, Eslovenia, Grecia, Chipre y Malta) asistirán los días 30 y 31 de octubre al Palacio de Congresos de Torremolinos a la conferencia titulada *Turismo de ocio y Protección al consumidor en el Mediterráneo*. El secretario general de la OMT, Francesco Frangialli, inaugurará la conferencia.

ción del Observatorio en el CIO y en Málaga, pues "la Costa del Sol es el mayor elemento turístico de Andalucía y ponerlo aquí en lugar de otras zonas competidoras de la región es importante".

Tanto el consejero como otros expertos del sector, que participaron ayer en un almuerzo con la Asociación de Periodistas Turísticos de la Costa del Sol (Apertur), afirmaron que falta mano de obra cualificada en el sector turístico y que mucha de la existente huye a otras provincias como Madrid o Barcelona porque allí consiguen mejores salarios. Para evitarlo, Fernández señaló que "las empresas se tienen que dar cuenta de que hay que apostar por la estabilidad laboral y la calidad en el empleo", si bien reconoció que "aún queda mucho trabajo por hacer".

Por otra parte, y aprovechando la visita al CIO, el consejero de Empleo quiso dejar claro que el tren litoral no va a afectar en absoluto al centro de formación. "La posibilidad de que pase por el CIO está totalmente descartada", dijo Fernández, después de que se hiciera público que el primer borrador de la consultora que elabora el proyecto del tren litoral apuntara la posibilidad de que hubiera que derribar parte del CIO -inaugurado en 2006- para construir el ferrocarril. "Eso fue un estudio elaborado por una consultoría externa y no tiene ningún valor porque ni siquiera ha llegado a la categoría de propuesta. No hay ningún conflicto con la Consejería de Obras Públicas porque no siquiera se baraja esa posibilidad", afirmó tajante Fernández.